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Ramada, no Rumo Certo!

Freguesia da Ramada

www.odivelas.cdu.pt

Nesta sessão pública que teve lugar

no Grupo Desportivo dos Bons Dias,

foram igualmente apresentadas as linhas

do Programa Eleitoral da CDU à freguesia

da Ramada.

Após um momento musical, teve lugar o

jantar e a noite continuou animada com a

participação de 140 convidados. 

O Candidato da CDU à Presidência da

Junta de Freguesia, Francisco Simas

Bartolomeu, expôs as linhas gerais do

Programa Eleitoral para a freguesia.

Salientou o facto de a CDU ter tido um

Programa e um Projecto para a Ramada ao

longo destes últimos 20 anos, cuja obra

está à vista de todos e, por isso, a CDU

está no Rumo Certo e deve continuar.

O Ambiente, a Limpeza Urbana e as Zonas

Verdes continuarão a ser alvos principais

da intervenção da CDU no próximo

mandato autárquico.

Na sua intervenção, Francisco Simas

Bartolomeu destacou ainda algumas das

reivindicações de equipamentos a que a

Ramada tem direito, como sejam o Centro

de Saúde, a Esquadra da PSP, a estação

dos CTT e Escolas, com particular

urgência a melhoria do Pré-Escolar. 

Na restante actividade da Junta de

Freguesia a população tem sentido a

diferença, dada a resposta sempre rápida

e eficaz.

No decorrer da sessão usou da palavra

Ilídio Ferreira, Candidato da CDU à

Presidência da Câmara Municipal de

Odivelas, que na sua intervenção disse:

“O meu estimado camarada Francisco

Bartolomeu encabeça a lista CDU,

formada por mulheres e homens sérios,

dedicados à “Coisa Pública” e disponíveis

para desenvolver um bom trabalho com

honestidade e competência.

Trabalho para ser feito com muita

humildade só com o único interesse

pessoal: SERVIR.

Esta é a característica fundamental para

quem faz parte das listas da CDU.

Francisco Bartolomeu

foi professor uma vida!

É bem conhecido de

muitos jovens e

encarregados de

educação e

também dos

munícipes que

vêem a sua

freguesia

manter-se

inequivocamente

a mais bela, a

mais arrumada, a

mais limpa, a mais

organizada do concelho

de Odivelas.

Tenho a certeza que esta nossa querida

vila da Ramada, com a CDU, se manterá

sempre na vanguarda. A sua população

merece-o”. 

Francisco Simas Bartolomeu, candidato da

CDU à Presidencia da Junta de Freguesia

da Ramada. 

Sob o lema “Ramada no Rumo
Certo”, decorreu no dia 2 de
Julho a apresentação de todos
os candidatos da CDU à
freguesia da Ramada



Recentemente, a Câmara Municipal de

Odivelas decidiu substituir o actual

Governo e avançar com um negócio,

chamado parceria público-privada,

cedendo a um construtor um magnífico

lote de terreno situado na freguesia, nas

Granjas Novas, onde este vai construir 179

A construção do Centro de
Saúde continua adiada desde
há mais de 10 anos!
Antes da criação do Concelho
de Odivelas, a Câmara
Municipal de Loures cedeu o
terreno para a sua construção.
Apesar de tantas
manifestações, marchas e
abaixo-assinados, o Centro de
Saúde da Ramada tem sido
sempre adiado pelos vários
governos do PS e do PSD. 

fogos de luxo em troca da construção do

Centro de Saúde. O resto, isto é, o recheio

e o equipamento médico para o Centro,

terá que ser o Estado a adquiri-lo, não

sendo difícil de prever que, depois do

edifício construído através destes negócios,

o seu apetrechamento levará mais uns

anos a ser concretizado. É ao poder central

que compete construir Centros de Saúde e

não às Câmaras Municipais.

Trata-se de mais um negócio, ruinoso para

as populações e ao serviço de interesses

privados, celebrado por esta Câmara

Municipal, gerida pelo PS/PSD. 

O Parque dos Pedrenais avança

Trata-se de um projecto há muito

prometido à população pela gestão

CDU na Junta de Freguesia, e que, talvez

por esse motivo, permaneceu cerca de

oito meses a aguardar parecer favorável

do Vereador da Câmara para que pudesse

avançar. Este Parque há muito estaria

construído se dependesse apenas da

vontade da Junta de Freguesia.

Hoje a obra está em andamento e em

breve o equipamento será posto à

disposição dos moradores dos Pedrenais.  

Trata-se de um equipamento lúdico e de

Depois de atrasos
injustificados, a que a Junta
de Freguesia foi de todo
alheia, esta pode finalmente
meter mãos à obra.

lazer para todas as idades, ao nível dos

belos espaços verdes com que a freguesia

da Ramada se tem afirmado

exemplarmente em todo o concelho de

Odivelas, sendo bem uma marca distintiva

da CDU. 

O Centro de Saúde da Ramada

Terreno destinado 
ao Centro de Saúde 

da Ramada

Parque dos Pedernais 
em construção



No ano passado, a Câmara Municipal

tinha afirmado aos pais e

encarregados de educação que esta

A Escola do Bairro S. Jorge, que substituirá a antiga Escola Eça
de Queirós, está a ser construída pelo urbanizador. Finalmente
a sua construção está a processar-se, mas certamente que não
irá funcionar no início do próximo ano lectivo. Esclareça-se que
a sua construção está a ser custeada pelo urbanizador como
contrapartida pela aprovação da urbanização, processo
polémico bem do conhecimento da população.

escola entraria em funcionamento em

Janeiro de 2009. A verdade é que nesta

data, nem sequer o urbanizador tinha

levantado o Alvará da urbanização. Quanto

à Escola do Casal dos Apréstimos, a CDU

já divulgou um esclarecimento sobre mais

esta parceria público-privada celebrada

pela Câmara Municipal de Odivelas, cuja

1ª pedra foi pomposamente colocada há

dias no terreno onde vai ser feita a

construção.

Quando irá entrar em funcionamento? As

escolas do 1º Ciclo existentes na freguesia

estão superlotadas e a funcionar em

regime duplo. 

Escolas do bairro 
S.Jorge e dos Apréstimos

Escola Bairro de S. Jorge Terreno Escola 
dos Apréstimos



Quem não se lembra da construção do

Auditório Vasco Santana, da sede do

Grupo Desportivo dos Bons Dias, da Fonte

Luminosa, do Parque 25 de Abril (que se

destinava a dois campos de ténis), da

Alameda da Juventude (com o seu

anfiteatro para os jovens), dos nove

Esta freguesia nada tinha
quando foi criada. Com a
gestão CDU, a Ramada é hoje
uma vila com melhor
qualidade de vida do que
muitas cidades vizinhas. Pode
dizer-se que é a mais-valia do
concelho. Tem bons e
agradáveis espaços verdes,
zonas de Estar e Lazer.

parques infantis, da “Casa dos Mais

Velhos”, da “epopeia” que foi a construção

da nossa magnífica Igreja (com valências

sociais para quem precisa), das lutas para

a construção da Escola Amarela e Pavilhão

da Escola Secundária, da recuperação do

Moinho das Covas, da transformação da

Escola Secundária que, de escola

classificada de alto risco se tornou na “

melhor Escola do País), (palavras do ex

Ministro “Marçal Grilo”), das exigências

para com os construtores e urbanizadores

do Jardim da Radial para que esta

urbanização fosse o que é hoje.

E muitos não sabem que a urbanização

“Jardim da Amoreira” tem uma grande

praça, por reivindicação do Presidente da

Junta.

Tudo foi feito pela acção directa da CDU,

tanto pela sua eficaz gestão como pelo

prestígio que angariou, o que lhe permitiu

influenciar no sentido de a freguesia só

receber o que melhor servisse os

ramadenses.

Foi por isso que não quisemos o “ Parque

da Sucata” no cimo da Serra da Amoreira,

nem queremos as “Bombas de Gasolina”

no centro da vila da Ramada.

A Câmara PS/PSD quer esta bomba de

gasolina. A CDU lutará para que tal

projecto não se concretize, em defesa dos

interesses dos moradores. 

A Vila da Ramada, com a CDU, é e será a

mais-valia do concelho. 

A CDU lutará sempre para aumentar a

Boa Qualidade de Vida dos ramadenses.  

Ramada é a mais-valia 
do Concelho


